

Liebe Bauleute

Wir möchten uns auf diesem Weg ganz herzlich bedanken für die gelungene und sorgfältige Arbeit in unserem Untergeschoss und für die gute Stimmung auf der Baustelle - dabei waren die Umstände wegen der Pandemie nicht immer leicht.

Nie hätten wir gedacht, dass es hier so wohnlich wird. Der Therapieraum wird bereits rege genutzt, auch Werkstatt, Küche und Bad bewähren sich, der neue Eingang und der fachmännisch gepflasterte Weg wirken so, als müsste es genauso sein. Gerne hätten wir den gelungenen Bau bereits im Frühjahr mit euch gefeiert, nun wird es, Corona-bedingt, wohl Herbst werden. Bis dann ist auch unsere Wohnung im Parterre fertig sein.

Wir freuen uns schon jetzt darauf mit euch anzustossen.

Mit herzlichem Frühlingsgruss

*A. Renke*

*R. Kötter*

